

Liebe Unterstützende des Sternenlandes,

2025 ist wie im Flug vergangen. Zeit für einen Rückblick auf ein ereignisreiches Jahr im Sternenland auf Lombok. 2026 wird für unser Sternenland ein ganz besonderes Jahr; wir feiern unseren 15. Geburtstag!

Inzwischen besuchen so viele Kinder regelmäßig unser Sternenland, dass es aus allen Nähten platzt. Mit den zwei bestehenden Gebäuden können Englisch, Musik- und Gesangsstunden, aber auch Spielangebote nur noch begrenzt durchgeführt werden.

Umso mehr freuen wir uns, dass es dem Verein gelungen ist, den Bau eines dritten Gebäudes zu finanzieren. Im Juli 2025 erfolgte der Spatenstich, die Fertigstellung ist im Frühling 2026 geplant. Danach erfolgen der Innenausbau und die Möblierung. Neben einer großen Aula im Erdgeschoss wird das Haus über zwei große Räume in der oberen Etage verfügen und damit viel Platz zum Spielen, Basteln, Singen und Musizieren bieten. Wir freuen uns schon heute auf die Eröffnung, die wir im April 2026, gemeinsam mit unserem 15. Geburtstag, feiern werden.

Hier einige Impressionen des Baufortschritts:



Ihr möchtet euch an unserem Bau und unserem Jubiläumsfest beteiligen?

Für 5 € könnt ihr beispielsweise einen Stein erwerben. Gebt hierfür im Verwendungszweck „835 Mauerstein & Jubiläum“ und euren Namen ein, wir werden dann einen Stein entsprechend beschriften. Bitte überweist eure Spende an:

Ein Stern für Lombok e.V.

IBAN: DE31 5139 0000 0070 8778 05

Und während die Bauarbeiten stetig voranschreiten, geht der Alltag im Sternenland weiter. Jeden Tag kümmern sich zahlreiche Mitarbeitende um das Wohl der Kinder. Heute möchten wir euch Tuti, unsere langjährige Angestellte vorstellen. Tuti ist ein absolutes Bastelgenie und Malen zählt zu ihrer großen Leidenschaft. Ein Großteil der Mauern im Sternenland wurden von ihr verschönert.

Aber lassen wir Tuti doch selbst erzählen:

*Hallo! Ich heiße Sri Astuti, meine Freunde nennen mich meistens Tuti. Ich bin 36 Jahre alt, mit Tibri verheiratet und habe einen Sohn, er heißt Risky und geht in die fünfte Klasse.*

*Ich erzähle euch gerne, wie ich zum Sternenland gekommen bin. Vor 15 Jahren habe ich Nadja kennengelernt. Damals war ich Single, hatte gerade die Schule abgeschlossen und half meiner älteren Schwester beim Strandverkauf. Hier lernte ich Nadja kennen. Während wir uns unterhielten, fragte sie mich: „Möchtest du weiter studieren oder arbeiten?“ Ich antwortete: „Ich möchte arbeiten.“ Nadja bot mir daraufhin sofort eine Stelle im Sternenland an. Ich sagte sofort zu, denn ich wollte unbedingt im Sternenland arbeiten.*

*2010 fing ich dann in dem tollen Projekt an. Es macht mir sehr viel Spaß. Ich lerne so viel und lerne viele tolle Freunde und Kinder kennen. Ich verstehe, was es bedeutet, einander zu helfen und ein Gemeinschaftsgefühl unter denjenigen zu fördern, die dringend Hilfe benötigen.*

*Ich bin sehr dankbar für die Möglichkeit, im Sternenland zu arbeiten. Ich hoffe, dass das Sternenland auch weiterhin erfolgreich sein wird. Ich danke Gott, dass ich einen so guten Menschen getroffen habe und danke Nadja, dass sie mir die Möglichkeit gegeben hat, bis heute im Sternenland zu arbeiten.*



Ohne Tuti und ihre Kolleginnen und Kollegen wäre der Erfolg des Sternenlands nicht möglich. Wir möchten uns an dieser Stelle bei allen Mitarbeitenden für ihren Einsatz zum Wohle der Kinder von Herzen bedanken!

Euch, liebe Unterstützende des Sternenlands, danken wir im Namen unserer Patenkinder, Mitarbeitenden und des Vorstands für eure wertvolle Unterstützung! Wir wünschen euch eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Start in ein glückliches und gesundes neues Jahr.

Selamat tahun baru terima kasih banyak

